
Il  Segretario  Garofalo  al
Convegno di Padova sul nuovo
CCNL
Il  Segretario  Generale  ha  partecipato,  il  22  marzo,  al
convegno indetto da Comune di Padova e Camera di Commercio
Padova sul CCNL Funzioni Locali 2019/21.

Un evento di grande rilevanza anche dal punto di vista
politico,  data  la  partecipazione  di  alti  rappresentanti
della Corte dei Conti, del MEF, dell’UPI e dei Comuni di
Firenze  e  Milano,  che  fa  seguito  a  quelli  altrettanto
importanti  di  Cosenza  e  Milano,  a  cui  Garofalo  ha
partecipato  nei  mesi  scorsi.

Anche stavolta il nostro Segretario Generale ha relazionato
sui  profili  innovativi  e  sulle  prospettive  del  nuovo
Contratto, ponendo l’accento sulla volontà delle parti di
renderlo  effettivamente  applicabile  da  parte  degli  enti,
considerate le gravi difficoltà economiche ed organizzative
in cui essi versano, anche attraverso il potenziamento dei
contratti decentrati, e di dare il giusto riconoscimento a
categorie professionali che, fino ad oggi, non hanno avuto
un adeguato inquadramento. Del resto, questo Contratto deve
essere considerato una base di partenza sulla quale andranno
innestati  ulteriori  contenuti  nella  prossima  tornata
contrattuale.

Le parole di Garofalo hanno trovato ampio riscontro nelle
affermazioni  fatte  successivamente  dal  Presidente  ARAN
Naddeo,  come  del  resto  già  accaduto  nei  già  ricordati
convegni  di  Milano  e  Cosenza,  e  questo  ci  permette  di
sperare  che  nella  futura  trattative  le  nostre  istanze,
frutto della sinergia costante con la base dei lavoratori,
possano essere accolte.
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Molto importante è stato anche l’apprezzamento espresso alla
conclusione  dei  lavori  da  parte  del  Presidente  aggiunto
della  Corte  dei  Conti  Tommaso  Miele  per  l’attenzione
prestata dal nostro Segretario Generale al fatto che una
corretta azione sindacale in fase di trattativa non può
prescindere dal contesto socio-economico su cui i contratti
vanno ad innestarsi e quindi che ogni proposta avanzata deve
avere una effettiva sostenibilità.

 

 


